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en el almuerzo que le costó la cabe-
za al gerente del BANHVI, Ennio
Rodríguez?

¿Por qué si se trataba de una se-
sión de trabajo se pidió una bebida
que se acostumbra consumir para
celebrar?

Estás son solo dos de las pregun-
tas que siguen sin ser respondidas
mientras La Teja supo, de manera
extraoficial, que en el almuerzo he-
cho en el restaurante Cerutti, en
Escazú, se gastaron cerca de ft300
mil sólo en licores (incluyendo vi-
no blanco y tinto Gran Reserva tu-
yo valor promedio en Cerutti es de
$60 la botella).

La champaña se usa generalmente para celebrar.
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Clara lomer aseguró en conferencia
que no había tomado.
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CONDUCTORUnos ni toman... El diputado

del Movimiento Libertario Carlos
Gutiérrez, quien denunció el al-
muerzo la semana pasada, descar-
ta que la champaña la haya pedido
Ennio Rodríguez, pues el exjerarca
delBANHVI es vegetariano y no to-

"Eso es.
\ incorrecto,

paraesohayUJ

lugaryun
tiempo y deber
dar el ejemplo'

"Eso está feo,
qué falta de
ética. Es iguala
que anduvieran
conduciendo
así".
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"La señora Zomer debe irse deinmediato. 
Ella era la funcionariade 

más jerarquía en el bacanal del11 
de noviembre, donde dilapida-

ron en manjares y licores más de

600 mil colones de fondos públil
en momentos en que a los trabé
dores se les piden más sacrific
por la crisis", dijo el diputado
berto Salom.

También descartó a José Anto-lio 
Li, pues tampoco toma y casi ni~omió 

el día del almuerzo.
El diputado considera que

luien pudo haber pedido la bebidahe 
Clara Zomer, la funcionaria de

mayor jerarquía que est.aba en la::ita.

La Teja trató de conocer la ver-
sión de la Ministra, pero ayer no de-
volvió ninguna de las llamadas que
se le hicieron.

La champaña, dice GutiérréZ,
habría sido sugerida por Zomerpa-
ra "celebrar" la aprobación de la
última ley de implementación del
TLC, que ese día era anunciada en
una sesión extraordinaria de la
Asamblea Legislativa.

El legislador dice que aunque
solicitó el desglose de la factura a la
auditoría interna del BANHVI se
la han negado.


